

Notre choix, pour l'arrière-plan, s'est porté sur l'idée de l'information et de la communication dans le monde.

Au centre de l'affiche, se trouve un cercle représentant notre planète. Les fils dorés reliés les uns aux autres représentent l'évolution de la communication. Ils symbolisent également les nouveaux réseaux technologiques comme internet qui permet l'accès à l'information pour tous. Les repères orange insistent sur les échanges entre les différentes parties du monde. Les points rouges dévoilent les différents problèmes de communication liés au développement des nouvelles technologies.

Les réseaux sociaux sont apparus, leur utilisation s'opère principalement sur des Smartphones par les jeunes du monde entier d'où l'intégration des SMS aux deux extrémités de notre affiche.

Nous nous sentons impliquées dans la politique qui mêle le développement durable à l'évolution des nouvelles technologies d'où les expressions « Let's save the World » et « Let's make connections ».